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A N FRA G E 

der Abgeordneten HAIGERMOSER, Dkfm. BAUER 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend verzögerte Abfertigung beim Zoll 

In der österreichischen Wirtschaft mehren sich derzeit die Klagen darüber; 
daß seit einigen Wochen die Verzollungen immer schleppender durchgeführt 
werden. Dadurch kommt es für ~ie Betriebe zu unmutbaren Verzögerungen bei 
dringend notwenigen Lieferungen. Insbesonders die stark aussenhandelsver~ 
flochtene Salzburger Wirtschaft ist mit großen Wettbewerbsnachteilen in
folge dieser langverzögerten Zollabfertigungen konfrontiert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Finanzen die 

A n fra g e : 

1. Wie hat sich die Wartezeit bei Zollabfertigungen in jüngster Zeit.ent
wicke lt? 

2. Können Sie negative Auswirkungen durch Einsparungen beim Zoll auf die Zoll
abfertigungsdauer ausschließen? 

3. Welche Maßnahmen werden Sie setzten, um die Zollabfertigung im Interesse der 
österreichischen Wirtschaft in Hinkunft zu beschleunigen? 
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